

María Fernanda Garza es Licenciada en Comunicación por la Universidad Iberoamericana, Ciudad de México en 1984 con especialidad en Mercadotecnia y Comunicación Organizacional por la Universidad Iberoamericana. Cuenta con Estudios de Gobernanza Institucional por el Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresa.

Fue Vicepresidenta Ejecutiva de Mascomex de 1995 a 2013.

Desde 2013 es CEO de Orestia, S.A. de C.V.

Durante diez años, fue delegada de los empleadores de México ante la Conferencia de la Organización Internacional del Trabajo, donde fue nombrada Vicepresidenta de los empleadores en la 98^a reunión de la OIT.

Desde 2002 a la fecha es miembro del Consejo Ejecutivo de AliaRSE, Alianza para la Responsabilidad Social Empresarial. Figura principal en el movimiento de anticorrupción en México.

Fue presidenta de ICC México de 2014 a 2020 y actualmente es Coordinadora Regional de la ICC para las Américas, miembro de la Comisión Ejecutiva, Presidenta del Comité Ejecutivo de la Red Global de los Comités Nacionales, miembro del Consejo de Administración de la Corte Internacional de Arbitraje, Copresidenta del Grupo de Trabajo de Integridad y Cumplimiento del B20 y Primera Vicepresidenta de la International Chamber of Commerce.

,